
 
 

 
 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COLEGIO DE MÉDICOS OFTALMOLOGOS DE JALISCO 

CORRESPONDIENTE AL 20 DE JUNIO 2023 

 

TEMA: NUEVO CENTRO CMOJ 

Siendo las 20:10 horas 20 DE JUNIO DEL 2023, se da por iniciada la sesión extraordinaria del Colegio de 

Médicos Oftalmólogos de Jalisco. Sesión realizada con el fin de evaluar las respuestas a las preguntas 

planteadas por parte de las constructoras que pretenden nos unamos a sus proyectos, 

Con el siguiente orden del día: 

Bienvenida 

Balance financiero del Colegio 10 años 

Propuesta Arriba Jalisco 

Avalúo del edificio  

Propuestas  

Fecha próxima sesión  

Se da la bienvenida por el presidente del colegio Dr. Mario Salvador García Contreras y se procede a 

explicar el informe financiero de los últimos 10 años en donde se observa una tendencia a la perdida en 

lo que se encuentra en el banco y lo que se encuentra en inversión.   

Con respecto a las preguntas que se plantearon a las constructoras con el fin de lograr más información 

solo se obtuvo respuesta por parte de la constructora arriba Jalisco 

 Las respuestas se condensaron por tipo de pregunta las respuestas fueron las siguientes:

 



 
 

 
 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

 



 
 

 
 

 

 

 

 



 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

Con respecto al avalúo actual los datos son los siguientes 

 



 
 

 
 



 
 

 
 

 

 

 



 
 

 
 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

Una vez terminada la presentación se ponen a discusión los siguientes puntos: 

Contrapropuesta a Vertikal (constructora arriba Jalisco) con el fin de obtener mayor beneficio. 

Vender el edificio y comprar en otro lugar 

Seguir con el edificio y modificar estatutos. Considerar situación financiera poco saludable ya que los 

gastos se incrementan y se presentan más perdidas (vida útil del edificio de aproximadamente 20 años, 

gastos operativos del personal y gasto operativos para mantener el edificio).  

Crear figura legal Oftalmólogos socios 

Debido a la complejidad que implica considerar el asociarse a una constructora, las estrategias para tener 

una mayor certeza es solicitar un Due Diligence (una investigación o auditoría elaborada por consultores 

externos, que examinan con detalle las distintas áreas de la empresa para determinar si cumple con sus 

obligaciones con la ‘diligencia debida’ y no existen riesgos legales sustanciales derivados de su actividad).   

Con tal fin la empresa Treestate (certificado de confianza inmobiliaria) explica durante la sesión la manera 

en que certifica proyectos con el objetivo de proporcionar confianza en buenas prácticas sobre proyectos 

inmobiliarios.  La finalidad de contar con esta herramienta es que en caso de que se opte por tener una 

alianza con la constructora se tenga un respaldo que ayude a valorar la viabilidad, factibilidad y seguridad 

del proyecto, considerando que se tendría que optar por negociar con la constructora para que ellos 

paguen por dicha certificación.  

Algunas de las consideraciones con respecto a esta certificación se tienen: 

 La constructora debe estar de acuerdo con que se lleve a cabo la misma, ya que se hace un 

contrato directo con la desarrolladora debido a que la información es sensible.  

 Aportador de tierra que se asocia con un desarrollador. El pago de la aportación no se realiza 

hasta el final del proyecto, por lo que el porcentaje a considerar debe ser de acuerdo con la utilidad 

general al final del proyecto más el pago del proyecto.  El Colegio deberá considerarse como un 

inversionista y tiene una participación al final del negocio (tanto en caso de que vaya bien, así como si va 

mal). 

 La ventana de tiempo inmobiliario es buena, quizá en más tiempo el boom inmobiliario baje la 

inercia. 

 La finalidad seria obtener un máximo beneficio  

La propuesta por el Dr. Axel Orozco (encargado de la comisión del Nuevo CMOJ) es tomar el proyecto 

como Colegio y licitar las diferentes partes de la obra y proponer proveedores con una cabeza legal. 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

Se requiere un consejo para poder tomar una decisión. 

Considerar:  

Adherirnos al proyecto  

Hacer un proyecto propio 

¿Qué se va a construir? 

Para tomar la decisión se requiere tiempo para contar con toda la información 

Hacer un proyecto propio puede ser poco viable 

Votación para determinar continuar con un proyecto o no. 

Prioridad a la academia  

Que se ofrezca dinero y con eso considerar tener otro lugar para sesionar 

Tener recursos para privilegiar la academia 

Viabilidad de proyectos con nuestra personalidad jurídica AC o si se considera cambiar la personalidad y 

estatutos para poder llevar a cabo los proyectos.  

Cambiar denominación social. 

Se requiere mucho dinero en mantenimiento de la casa y gastos lo que merma las cuentas y las 

instalaciones no cumplen para la academia 

No debe estar peleada la posibilidad de tener dinero con el fin de hacer investigación o mejorar la 

academia. 

Generar un análisis de utilidad  

Generar una contrapropuesta con la constructora para obtener un beneficio mayor. 

Hacer un segundo avalúo 

Considerar una asesoría financiera y legal para saber lo que se puede o no hacer de acuerdo con los 

estatutos.  

Tener en claro ¿Por qué se está haciendo el proyecto? (Privilegiar la academia) 

 

Limitaciones o posibilidades jurídicas y tener una propuesta más clara de la posibilidad de que el colegio 

tenga su propio proyecto.  

Debe concretarse una decisión 

 

 



 
 

 
 

En la próxima sesión se votará 

 

Quedarnos en la casa, así como se encuentra 

Asociarnos con Vertikal (con contrapropuesta) 

Hacer un proyecto por parte del Colegio 

 

Se votará conforme a estatutos el martes 11 de julio a las 8.00 pm.  

 

Se da por terminada la sesión 

 
 
 
 
 

 

                                                                   
 
Dr. Mario Salvador García Contreras.               Dra. Beatriz Alvarado Castillo 
               Presidente.                                                              Secretario 
 
 


